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*Viabilità, Bonora (PD): riqualificazione di via S. Margherita, ennesimo impegno disatteso da 
Sartini* 
 
«Anche per quest’anno della riqualificazione di via Santa Margherita con la previsione di marciapiedi, pista 
ciclabile e di una adeguata illuminazione, intervento della cui urgenza e necessità chiunque concorda e che i 
cittadini sollecitano, se ne parla il prossimo. L’impegno assunto dalla Giunta, su nostra richiesta a febbraio 
2022, va ad aggiungersi ai tanti promessi e disattesi.» 
 
Esprime la sua delusione il consigliere PD Pietro Bonora dopo aver rilevato che nel piano triennale delle opere 
pubbliche allegato al bilancio di previsione approvato lo scorso 22 dicembre, non compare il tanto atteso 
intervento di riqualificazione della citata via. 
 
Spiega il consigliere: «Nel dicembre 2021, sempre in sede di discussione del bilancio di previsione, avevamo 
presentato un emendamento per chiedere questo intervento. Via S. Margherita è una strada non illuminata, 
priva di marciapiedi per buona parte del suo svolgersi e senza margini stradali che consentano un sicuro 
percorso per i ciclisti, perché la strada corre sotto il piano dei terreni circostanti. Dicendo di condividere la 
necessità della riqualificazione, ci era stato chiesto di ritirare l’emendamento trasformandolo in ordine del 
giorno con l’impegno a inserire risorse per la progettazione con la prima variazione di bilancio e la 
realizzazione dell’intervento nel piano delle opere. A febbraio 2022 sono stati messi a bilancio 15 mila euro 
per lo studio di fattibilità, ma di questo studio e della previsione dell’intervento nel piano delle opere non c’è 
traccia.»Abbiamo chiesto il motivo di tale scelta e l’assessore Cancian ha balbettato nient’altro che scuse. 
 
«Non prendano in giro noi e i cittadini rispondendoci, come ha balbettato l’assessora Cancian, che fin che 
non ci sono le risorse non si inserisce un’opera nel piano triennale» conclude Bonora. «Come mai allora c’è 
la ciclabile che dovrebbe attraversare il sottopasso ferroviario di Electrolux di cui nessuno sente la necessità 
e che ancora non è finanziata? Il progetto per via S. Margherita se lo sono dimenticato perché questa 
amministrazione non mette in discussione le proprie priorità e disattende le aspettative dei cittadini.» 
 


